

UNTERSTÜTZUNG

Heimische Winzer öffnen Herzen

Soziales Engagement ist den Renommierten Weingütern Burgenland wichtig. Deshalb unterstützt die Winzergruppe jedes Jahr eine soziale Initiative im Burgenland. Die diesjährige Spende geht an das Tages- und Wohnheim für schwerstbehinderte Menschen in Sankt Margarethen – eine Initiative von „Rettet das Kind“. RWB-Präsident **Kurt Feiler** und Winzerin Claudia Giefing besuchten das Wohnheim in Sankt Margarethen und übergaben die Spende persönlich an Heimleiterin **Bernadette Gassner**. „Wir haben hier ein tolles Team vorgefunden, das mit viel Energie und Liebe ein Zuhause voller Wärme und Licht für schwerstbehinderte Menschen geschaffen hat. Es ist uns ein Anliegen, hier zu helfen“, so Feiler.



Foto: Weingüter

Dankbar: Heimleiterin Bernadette Gassner (Mitte)